

El Instituto Hondureño para la Prevención del Alcoholismo, Drogadicción y Farmacodependencia (IHADFA).

El IHADFA presente con su Programa de Prevención del Consumo de Alcohol y otras Drogas en Empacadora San Lorenzo, dirigida a su personal, en la ciudad de Choluteca, departamento de Choluteca.



¡Nuestra Misión la prevención!

#IHADFA

Lamaní, Comayagua

El Instituto Hondureño para la Prevención del Alcoholismo, Drogadicción y Farmacodependencia (IHADFA)

La presidenta Xiomara Castro nos ha encomendado implementar el Programa de Prevención Educativa con el tema Prevención del Consumo de Drogas en los jóvenes de Lamaní, Comayagua.

¡Nuestra Misión la prevención!

#IHADFA



Día Mundial sin Tabaco

El Instituto Hondureño para la Prevención del Alcoholismo, Drogadicción y Farmacodependencia IHADFA.

El IHADFA, da inicio a su jornada conmemorativa en el Día Mundial sin Tabaco.

Con instrucciones de nuestra presidenta Xiomara Castro en atender y velar por la salud mental y física de la población hondureña, el IHADFA celebra cada 31 de mayo el Día Mundial sin Tabaco, dicha jornada forma parte de una serie de acciones focalizadas a la prevención del consumo de tabaco y sus derivados, así como brindar orientación y apoyo gratuito para la población que desee romper su adicción al consumo de cigarrillos, alcohol y otras drogas.



¡Nuestra Misión la prevención!

#IHADFA


LIC. DUNIA EUNICES GOMEZ
JEFE DE DIVISIÓN TÉCNICA